

KECAKAPAN GURU ABAD 21

Lahir Melalui Implementasi Kurikulum Merdeka

YOGYA (KR) - Kurikulum Merdeka yang diluncurkan Kemendikbudristek pada 2021 memiliki tujuan memperbaiki kualitas pendidikan di Indonesia melalui pendekatan yang lebih kontekstual, inklusif dan berpusat pada siswa.



KR-Istimewa
Widya Ningrum Lulu Sayekti

"Dengan pembelajaran intrakurikuler, siswa memiliki cukup waktu mendalami minat dan bakat yang mereka sukai. Karena kurikulum merdeka fokus pada materi esensial, sederhana, fleksibel dan disesuaikan peserta didik," ucap Guru SD Muhammadiyah Kleco Kotagede Yogyakarta Widya Ningrum Lulu Sayekti SPd MPd saat berbincang, Kamis (26/10).

Menurut Widya Ningrum, Kurikulum Merdeka menjadi pendekatan baru dalam pengembangan kurikulum pendidikan di Indonesia dengan menekankan pada pengembangan potensi siswa dengan pendekatan yang lebih inklusif dan kreatif. Selain itu, program ini juga menempatkan kebu-

nyanya, pendidik Abad 21 semestinya menguasai berbagai bidang, mahir dalam hal pedagogi termasuk inovasi dalam pengajaran dan pembelajaran, mengikuti perkembangan tentang kebijakan kurikulum dan isu pendidikan. Selain itu mampu memanfaatkan media teknologi baru dalam pembelajaran dan tetap menerapkan nilai untuk pembentukan kepribadian dan akhlak yang baik.

"Masuk abad 21, kemajuan teknologi telah merambah berbagai sendi kehidupan, tidak terkecuali dibidang pendidikan. Karena itu pendidik dan peserta didik dituntut memiliki kemampuan belajar mengajar yang baik," katanya.

Kurikulum merdeka belajar tidak hanya merdeka untuk peserta didik. Namun, merdeka pendidik, sehingga dalam prosesnya guru dapat memilih berbagai perangkat atau media ajar yang bisa mendukung pembelajaran murid. (Feb)-f

HASILKAN 47 LULUSAN

Poltekkes Karya Husada Tingkatkan Kompetensi

YOGYA (KR) - Politeknik Kesehatan Karya Husada Yogyakarta berusaha meningkatkan kompetensi lulusan melalui pembelajaran berkelanjutan, penelitian dan pengembangan diri.

"Tantangan dunia pendidikan saat ini semakin kompleks, kondisi tersebut menuntut pengelola PT menghasilkan lulusan berkualitas dan kompeten. Semua itu bisa dituangkan dalam rancangan kurikulum dan tenaga kesehatan memiliki peran sangat krusial," kata Direktur Politeknik Kesehatan Karya Husada Yogyakarta Drs H Moebari MKes, Kamis (26/10).

Dalam wisuda program D3 Prodi Keperawatan, Kebidanan dan Program sarjana Terapan Promosi Kesehatan di Hotel Rich tersebut, diikuti 47 lulusan.

Pembantu Direktur Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Politeknik Kesehatan Karya Husada Yogyakarta, Iswanti Purwaningsih MKep menyatakan, wisuda Tahun 2023 ini terdiri Keperawatan Program D3 sebanyak 36 lulusan yang unggul di bidang kegawatdaruratan, Kebidanan Program D3 sebanyak 9 lulusan yang unggul di bidang komplementer dan Promosi Kesehatan Program Sarjana Terapan 2 orang yang unggul di bidang media promosi Kesehatan. (Ria)-f

Keperawatan, Kebidanan dan Program sarjana Terapan Promosi Kesehatan di Hotel Rich tersebut, diikuti 47 lulusan. Pembantu Direktur Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Politeknik Kesehatan Karya Husada Yogyakarta, Iswanti Purwaningsih MKep menyatakan, wisuda Tahun 2023 ini terdiri Keperawatan Program D3 sebanyak 36 lulusan yang unggul di bidang kegawatdaruratan, Kebidanan Program D3 sebanyak 9 lulusan yang unggul di bidang komplementer dan Promosi Kesehatan Program Sarjana Terapan 2 orang yang unggul di bidang media promosi Kesehatan. (Ria)-f

Pesantren Harus Akomodir Empat Mapel Umum

JAKARTA (KR) - Pondok pesantren (ponpes) harus mengakomodir empat mata pelajaran umum setelah mendapat pengakuan penuh dari pemerintah dan resmi menjadi bagian integral Sistem Pendidikan Nasional (Sisdiknas). Hal ini diamanatkan dalam Peraturan Menteri Agama No 31 Tahun 2020 Tentang Pendidikan Pesantren.

Dalam acara Sosialisasi UU No 18/2019 Tentang Pesantren di Ponpes Al-Hikmah 2 Benda Sirampog Brebes Jateng, Kamis (26/10), yang mengambil tema 'Profil Santri Indonesia, Dewan Masyarakat dan Rancangan Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Pesantren' disebutkan, mata pelajaran umum yang sifatnya dasar harus diakomodir pesantren untuk menunjang kompetensi dasar kemampuan nalar santri dan juga menanam-

kan rasa kebangsaan. Pada acara yang diinisiasi Majelis Masyayikh ini ditegaskan, untuk menjaga ciri khasnya, pesantren tetap memiliki kebebasan menyusun kurikulum independen berbasis kitab kuning. Namun, di antara bidang studi yang diajarkan, pesantren berkeajiban memasukkan empat materi pelajaran umum, yaitu pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Bahasa Indonesia, matematika dan IPA/IPS.

Empat mata pelajaran umum ini menjadi salah satu standar kompetensi kognitif dasar bagi santri. Ketua Majelis Masyayikh KH Abdul Ghofarozin menjelaskan, tujuan utama pendidikan adalah memberikan pengetahuan akademik dan keterampilan yang relevan dalam lingkup kurikulum. Untuk itu, mata pelajaran yang terkait aspek kognitif dasar, seperti matematika, sains, bahasa dan ilmu sosial sangat penting. "Sela-

ma ini sebagian besar pesantren telah mengakomodir mata pelajaran itu," tandasnya.

Majelis Masyayikh adalah induk penjaminan mutu pesantren yang dibentuk berdasarkan UU No 18 tahun 2019 tentang Pesantren dan Keputusan Menteri Agama Nomor 1.154 Tahun 2021 tentang Majelis Masyayikh dan menetapkan 9 orang anggota dari unsur pesantren di Indonesia. Pembentukan Majelis Masyayikh menjadi konsekuensi dari pengakuan pemerintah sepenuhnya terhadap pesantren, sehingga pesantren harus dapat menjaga mutunya secara mandiri. (Ati)-f

BNPT-FKPT GELAR ACARA DI MIN 1 SLEMAN

Pahamkan Keberagaman dengan Dongeng

SLEMAN (KR) - Materi tentang keberagaman, cinta tanah air dan nilai-nilai Pancasila bagi anak-anak ternyata lebih mudah disampaikan dalam bentuk cerita atau dongeng. Anak-anak pun terlihat senang dan gampang memahaminya.

Hal itu terlihat saat pendongeng nasional Kak Ariyo Faridh Zidni hadir dalam acara 'Salam Anak Indonesia Aku Bangsa Menjadi Anak Indonesia'. Kegiatan yang berlangsung, Jumat (27/10) diikuti 155 siswa Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) 1 Sleman kelas V dan VI. Selain Kak Ariyo, narasumber lain adalah penyuluh hukum madya Kemenkumham DIY Tri Ari Astuti MHum.

Kegiatan yang digagas Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) dan Forum Koordinasi



KR-M Sobirin
Kak Ariyo mengajak dialog salah satu siswa MIN 1 Sleman.

Pencegahan Terorisme (FKPT) DIY ini, dimaksudkan untuk lebih menumbuhkan jiwa nasionalisme dan cinta tanah air sejak dini. Dalam acara yang didukung Bidang Perempuan dan Anak FKPT DIY ini, siswa mendapatkan pemahaman tentang kebangsaan, Pancasila, kebhinekaan, nilai-nilai toleransi, persatuan dan semangat moderasi dalam beragama.

Pendongeng Kak Ariyo sangat piawai berinteraksi dengan anak-anak, sehingga mereka terlihat senang. Sesekali Kak Ariyo melakukan tanya jawab, kuis dan mengajak dialog. Anak-anak terlihat semangat.

Lebih-lebih Kak Ariyo banyak memberikan hadiah, akrab dan seolah tak ada jarak. Siswa MIN 1 Sleman ini, pun menjadi antusias. Kak Ariyo men-

coba 'mendengar' saat sejumlah anak menyela untuk mengajukan pertanyaan. Beberapa guru dan Kepala MIN 1 Sleman Triyanto mendampingi di tengah-tengah mereka.

Kasubdit Pengawasan BNPT Kol Mar Edy Cahyanto saat membuka kegiatan itu mengatakan, 'Salam Anak Indonesia Aku Bangsa Menjadi Anak Indonesia' merupakan salah satu upaya yang dilakukan BNPT untuk meningkatkan daya tangkal dari penyebaran paham radikalisme yang bisa mengarah pada terorisme.

Oleh karena itu, menurut Edy Cahyanto, penanaman Pancasila perlu terus digencarkan sejak usia dini agar dapat membentuk karakter anak bangsa yang mencintai Indonesia. (Obi)-f

EKONOMI

IOH-Ericsson Selesaikan Transformasi CS Core

JAKARTA (KR) - Indosat Ooredoo Hutchison (Indosat atau IOH) dan Ericsson berhasil menyelesaikan Circuit Switch (CS) Core Transformation. Proyek dimulai November 2022 dan selesai lebih cepat dari jadwal yang ditentukan, yakni September 2023. Proyek ini merupakan konsolidasi dua jaringan CS terpisah, dan ditransformasikan menjadi satu jaringan terpadu dengan arsitektur mutakhir.

Direktur dan Chief Technology Officer IOH Desmond Cheung, k amis

(25/10) mengatakan, bermitra dengan Ericsson memungkinkan memaksimalkan potensi jaringan dan ekosistem Indosat dalam memberikan pelayanan yang lebih baik. Kesuksesan penyelesaian proyek ini merupakan bukti komitmen bersama melayani pelanggan.

Head of Ericsson Indonesia Krishna Patil mengatakan, pihaknya bangga telah mendukung Indosat menyelesaikan Proyek CS Core Transformation lebih cepat. Proyek ini memberikan

peningkatan efisiensi dan pengalaman pelanggan yang kuat bagi Indosat beserta para pengguna layanannya.

Dengan mentransformasikan CS Core menjadi satu platform Ericsson yang memiliki kemampuan pooling, kini Indosat dapat mengurangi risiko gangguan jaringan atau downtime pada saat terjadi pemadaman listrik atau gangguan fiber optic. Pelanggan dapat menikmati layanan panggilan suara (telepon) dan SMS minim gangguan di seluruh Indonesia. (San)-f

Penting, Pembangunan Infrastruktur Ekosistem Syariah

BANTEN (KR) - Infrastruktur ekosistem syariah mesti dibangun secara kolektif agar menjadi sebuah rumah besar yang bermanfaat luas, serta sanggup memfasilitasi pengembangan kluster-kluster strategis. Hal ini ditegaskan Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf Amin pada Seminar Nasional Ekonomi Syariah di Gedung Menara Syariah Pantai Indah Kapuk (PIK) 2, Tangerang, Banten, Jumat (27/10/2023).

Wapres menambahkan, sama halnya dengan Kawasan Islamic Financial Center atau IFC PIK-2 yang dibangun sejak 2019, sebagai ikhtiar bersama untuk menghadirkan ekosistem, diharapkan menjadi magnet sekaligus barometer ekonomi dan keuangan syariah bertaraf dunia.

Wapres berharap kawasan terintegrasi ini kelak menjadi ikon Indonesia, terutama di sektor keuangan syariah, bahkan lebih maju dibandingkan pusat keuangan Islam yang lebih dulu hadir di

Dubai (Uni Emirat Arab), Astana (Kazakhstan), Qatar, dan negara lainnya. Lebih jauh, pada seminar yang mengusung tema "Peranan Islamic Financial Center dalam Penguatan Ekosistem dan Sinergi Stakeholder Ekonomi Syariah di Indonesia" ini, Wapres menyampaikan beberapa strategi. a "Bangun semangat kepemilikan dan kebersamaan antarpemangku kepentingan, sehingga kawasan ini terus berkembang menjadi pusat informasi dan bisnis yang menjembatani kepentingan

pelaku usaha dan industri syariah, bahkan mampu menarik investasi-investasi baru syariah dari dalam dan luar negeri," imbaunya.

Wapres meminta IFC PIK-2 terus membangun kolaborasi dan jejaring lintas sektor ekonomi dan keuangan syariah. Menurutnya, hal ini akan membuka kesempatan dan peluang kerja sama yang seluas-luasnya bagi semua pelaku usaha dan industri syariah, tidak sebatas pada sektor keuangan syariah.

Wapres mengharapkan

IFC PIK-2 menggandeng partisipasi pengusaha syariah, termasuk UMKM, serta terus meningkatkan keterlibatan dan kerja sama yang saling menguntungkan antara pengusaha besar dan UMKM.

"Di sisi lain, jumlah pengusaha syariah di Indonesia masih terbatas, sehingga perlu upaya bersama untuk mendorong lahirnya pengusaha berbasis syariah melalui inkubasi ataupun start-up, menguatkan pengusaha syariah yang telah ada, serta menghijrahkan pengusaha konvensional menjadi syariah," pintanya.

Terakhir, Wapres meminta IFC PIK-2 melibatkan berbagai kelompok dan generasi muda. Sebab, sifat inklusif ekonomi dan keuangan syariah dapat diterima oleh berbagai kalangan. (Ati)-f

TIRTA LIE NOODLE FESTIVAL

Hadirkan 33 Stan Bakmi Legendaris

SLEMAN (KR) - Sleman City Hall (SCH) kembali menggelar Festival Bakmi Terbesar di Indonesia, Tirta Lie Noodle Festival - Special Edition, 25-29 Oktober 2023 di Garden lantai 1.

Festival diikuti 33 stan kuliner bakmi legendaris dan terkenal dari Jakarta, Bandung, Semarang, Palu, Yogyakarta, Surabaya, Pontianak, dan Singkawang yang telah mendapatkan piagam "Tirta Lie's approved". Hal ini dikatakan Public Relation & Promotion SCH, Uray Dewi di SCH (25/10)

Festival ini digagas pakar kuliner bakmi Indonesia, Tirta Lie.

Tirta Lie mengungkapkan, Festival ini merupakan ke 2 kalinya di Yogya, karena melihat antusiasme masyarakat pa-

da Maret lalu. "Pengunjung tidak perlu khawatir, stan telah dibagi menjadi zona halal dan non halal. Area pencucian peralatan makan dan memasak juga dipisah," jelasnya.

Festival kali ini, ada sekitar 20 jenis bakmi asli

Indonesia. Untuk kedepannya akan diusahakan lebih beragam karena variasi mie di Indonesia sangat beragam.

Selain itu, kegiatan sosial, mengundang 100 anak panti Kristen di Yogya, berbagi berkah dan kebahagiaan. (*-1)-f



KR-Roby AS
Pembukaan Tirta Lie Noodle Festival ditandatanganinya dengan pemukulan Tambur.

PANAS HALU THE PALACE JEWELER

Edukasi Kenali Perhiasan Emas

YOGYA (KR) - Masyarakat belum teredukasi dengan baik terkait perhiasan emas. Mulai dari transparansi harga, kadar dan kondisi barangnya yang sebetulnya menjadi penentu harga emas tersebut. Hal ini dikatakan Brand Manager The Palace Jeweler Winny Melita, kemarin, saat ditemui, di sela Pameran Emas Harga Luar Biasa (Panas Halu) yang dilaksanakan The Palace Jeweler selama dua pekan, 25 Oktober - 5 November 2023 di Atrium Pakuwon Mall Yogyakarta.

ika masyarakat sudah mengetahui kadar emas dengan baik, akan dapat menentukan harga yang sesuai. Selaras dengan kebijakan internasional untuk perhiasan emas yang dipatok 18 karat. Sementara di Indonesia, masih multi kadar karena di tiap daerah memiliki keyakinan sendiri terkait kadar emas yang baik. Winny menjelaskan, Panas Halu ini digelar setelah sukses di Jakarta. Untuk menjawab tingginya antusiasme masyarakat akan perhiasan emas dengan harga terjangkau. Pihaknya menawarkan perhiasan emas kadar tinggi Rp 799.000 per gram, untuk koleksi perhiasan tertentu dan promo khusus pembelian logam mulia. Mengusung konsep 3T (Terjangkau, Terjangkau, Terjamin), setiap produk memiliki

perhiasan emas yang dipatok 18 karat. Sementara di Indonesia, masih multi kadar karena di tiap daerah memiliki keyakinan sendiri terkait kadar emas yang baik. Winny menjelaskan, Panas Halu ini digelar setelah sukses di Jakarta. Untuk menjawab tingginya antusiasme masyarakat akan perhiasan emas dengan harga terjangkau. Pihaknya menawarkan perhiasan emas kadar tinggi Rp 799.000 per gram, untuk koleksi perhiasan tertentu dan promo khusus pembelian logam mulia. Mengusung konsep 3T (Terjangkau, Terjangkau, Terjamin), setiap produk memiliki



KR-Febriyanto
Winny Melita menunjukkan koleksi yang dipamerkan.

kadar emas tepat 18 karat sesuai Standar Nasional Indonesia (SNI) dan standar internasional.

Pada pameran ini, The Palace Jeweler juga menggandeng sister brand, La-

kuemas, untuk menghadirkan barang-barang Preloved. Ditawarkan dengan harga lebih terjangkau sehingga pelanggan bisa memiliki opsi membeli perhiasan. (Feb)-f